

Adresse de l'intersyndicale de la DDFIP58 CGT/SOLIDAIRES/CFDT à l'attention de Monsieur Cornut, DDFIP du département de la Nièvre.

Bonjour Monsieur,

Par la présente, l'intersyndicale de la DDFIP 58 CGT/Solidaires/CFDT souhaite vous alerter sur la situation à venir à compter du 11 mai.

La Nièvre ne connaît pas les modalités de mises en œuvre du dé-confinement à compter du lundi 11 Mai.

A ce jour, nul ne peut prévoir si les établissements scolaires seront ré-ouverts et selon quelles modalités (réouverture partielle, les collèges resteront peut-être fermés, certaines écoles élémentaires ne ré-ouvriront sûrement pas faute de respect des consignes sanitaires...).

Personne ne peut également prévoir comment fonctionneront les transports en commun (service partiel, décalé,....).

Concernant les services publics, aucune information ne filtre sur les probabilités de réouverture au public ou pas et selon quelles modalités.

Est-ce que tous ces éléments dépendront de la carte de couleur publiée par les autorités sanitaires?

Beaucoup d'incertitudes qui font peser sur nos collègues énormément de questionnements et d'anxiété quant à leur organisation personnelle (garde d'enfants, moyens de transport pour aller travailler,.....) et professionnelle.

Concernant la DGFIP, nous ne connaissons pas encore non plus les modalités du plan de reprise d'activité et les conditions sanitaires et matérielles dans lesquelles pourront être accueillis nos collègues et les contribuables si l'accueil devait ré-ouvrir, ne serait-ce que partiellement. Nous vous rappelons que nous sommes opposés à tout accueil de public en présentiel notamment dans le cadre de la campagne IR.

L'intersyndicale prend note de la tenue d'un CHSCT jeudi 7 Mai dont l'ordre du jour essentiel concerne la crise sanitaire et notamment les perspectives de dé-confinement. Nous allons pouvoir échanger nos idées à ce propos.

Toutefois, nous pensons raisonnablement que les délais sont beaucoup trop courts pour :

-mettre en place une organisation réaliste prenant en compte tous les paramètres et respectant particulièrement la sécurité et la santé des agents à compter du 11 Mai ;

-et informer rapidement l'ensemble des chefs de service et agents (le vendredi 8 mai étant férié).

Aussi, dans l'attente de nouvelles décisions tant gouvernementales qu'à la DGFIP, l'intersyndicale vous demande officiellement de maintenir le système en place depuis plusieurs semaines (principe de roulement, télé-travail, fermeture de l'accueil au public...) après le 11 mai et pour les jours qui suivront.

Cette décision de bon sens est particulièrement attendue et pourrait lever bon nombre de sujets et tout au moins, atténuer pour partie le climat particulièrement anxiogène pesant sur l'ensemble de nos collègues dans la période.

Nous vous demandons également de faire remonter cette demande à la Délégation régionale, à la Direction Générale et à l'autorité préfectorale.

Nous restons, bien entendu, preneurs de toute information que vous pourriez nous transmettre dans les prochains jours avant la tenue du CHSCT du 7 mai.